

Modèle de pratique de la Collection RAN

<p>Nom de la pratique</p> <p>Par « pratique » nous entendons une activité/méthode/outil utilisé actuellement ou par le passé par des professionnels et/ou membres de la communauté.</p>	<p>De la transformation personnelle à un impact social positif: Modèle IAHV</p>
<p>Description (maximum 300 mots)</p> <p>Courte description de l'objectif de la pratique et de la méthode de travail utilisée. Notez que dans cette description, il doit être clair que la pratique <u>est liée de manière explicite à la prévention et/ou lutte contre la radicalisation et/ou l'extrémisme violent</u>. Cela signifie que les objectifs et/ou les activités/méthodes de la pratique doivent être liés à la prévention et la lutte contre la radicalisation et/ou l'extrémisme violent. Les pratiques dans lesquelles ce lien n'est pas évident ne peuvent figurer dans la Collection RAN</p>	<p>Approche de l'IAHV</p> <p>L'Association internationale pour les valeurs humaines (IAHV) plaide pour un paradigme radicalement nouveau de la manière dont nous comprenons et faisons face à l'extrémisme violent. Cette approche fondamentalement humaine s'inscrit dans un cadre plus vaste de consolidation de la paix et s'attelle aux racines psychosociales du problème. Les programmes de consolidation de la paix de l'IAHV suscitent une transformation profonde et auto-alimentée de l'attitude, de l'état d'esprit, du bien-être et du comportement des personnes et communautés impliquées dans ou touchées par des activités violentes et extrémistes, ils inspirent et forment les participants à utiliser des moyens non violents pour répondre à leurs besoins légitimes, à se mobiliser pour devenir des bâtisseurs de paix efficaces dans leurs propres communautés.</p> <p>Méthodologie de l'IAHV</p> <p>Les programmes de l'IAHV utilisent un ensemble exhaustif de processus et d'outils qui facilitent l'émergence de changements sur le plan physique, mental, émotionnel et existentiel, transformant ainsi positivement le bien-être, les attitudes, les comportements et les relations humaines.</p> <p>Figure 1: Modèle IAHV de transformation intrapersonnelle</p>

Peace: A New Existence 7 Dimensions of the Individual



L'IAHV utilise une approche holistique de la transformation personnelle qui s'attaque aux couches physiques et profondément existentielles, transcendant les strates strictement cognitives. Sur le plan physique, elle procure un relâchement du stress et une relaxation profonds, augmente les niveaux d'énergie et améliore la santé physique et le bien-être général. Sur le plan émotionnel, elle libère des émotions négatives fortes, favorise des émotions plus positives et vitales et augmente la résilience émotionnelle. Sur le plan mental, elle calme les tensions et les inquiétudes de l'esprit, améliore la clarté et la concentration, réduit l'impact des souvenirs négatifs ou traumatisants, et favorise une attitude plus positive.

Lorsque les personnes peuvent évacuer leurs stress et leurs émotions négatives, calmer leurs inquiétudes et chasser les tensions qui les habitent - et donc être positifs avec eux-mêmes, cela se reflète dans leur comportement, leurs relations, leur état d'esprit et leur regard sur le monde. S'appuyant sur le rétablissement du bien-être mental et émotionnel, les programmes de l'IAHV appliquent un ensemble de méthodes et de stratégies pédagogiques (processus, connaissances, discussions, jeux, outils pratiques) permettant de renforcer la confiance en soi, d'explorer une identité de soi élargie et partagée, d'inculquer des valeurs humaines, d'améliorer la résolution non-violente des conflits, d'aborder les questions de confiance, de peur, de suspicion et de haine, de réduire le ressentiment, de développer la connexion et de renforcer des attitudes et compétences saines pour vivre ensemble de manière pacifique.

Sur le plan comportemental, ces programmes font diminuer le besoin de stratégies d'adaptation négatives, améliorent la communication et le savoir-vivre pour faire face aux situations

difficiles, et réduisent la propension à adopter des comportements nuisibles envers soi-même ou envers autrui. Cela peut se traduire par une forte baisse de la fréquence et de la gravité des incidents de violence, des activités criminelles, de la toxicomanie et de l'agression. De la même manière, les personnes se sentent mieux préparées à résister à la pression des pairs, à ne pas se laisser déborder par les émotions et à faire face aux comportements discriminatoires, à l'intimidation ou au recrutement.

Il est communément admis que la radicalisation violente se produit au croisement d'un environnement favorable et d'une trajectoire personnelle. Les programmes IAHV sont explicitement axés sur les aspects personnels et relationnels en jeu et, dans une moindre mesure, sur les aspects sociaux, politiques ou géopolitiques. Parmi les moteurs psychosociaux de l'extrémisme violent identifiés par l'étude de bonnes pratiques et approches, l'IAHV s'intéresse en particulier aux points suivants:

Sur le plan personnel

- Frustration, sentiment de rejet, d'exclusion, d'isolement, d'humiliation
- Emotions en général (désir de provoquer, désespoir, peur, désarroi)
- Idéalisme et sens aigu de la justice
- Fascination pour la violence et les combats
- Antécédents familiaux négatifs
- Scepticisme par rapport aux alternatives
- Questions ou problèmes d'identité
- Absence de but significatif dans la vie
- Recherche de moyens simples pour comprendre un monde complexe

Sur le plan relationnel

- Expériences personnelles positives ou négatives avec certains groupes de personnes
- Souhait d'appartenir à un groupe
- Intérêt pour l'alcool, la drogue ou d'autres facteurs liant le groupe
- Pression des pairs
- Lien avec un leader charismatique

Sur le plan sociétal/politique

- Peur du multiculturalisme ou de certains groupes de personnes

- Paradigmes nous/eux
- Absence de fraternité ou d'appartenance à une communauté
- Manque de confiance dans les autres/la société
- Injustice réelle ou perçue comme telle

Sur le plan mondial/géopolitique

- Changements rapides de la société
- Ressentiment envers la suprématie occidentale
- Sentiments d'iniquité et d'injustice au niveau mondial et sentiment d'humiliation
- Empiètement de la modernité sur les valeurs dites « traditionnelles »
- Conflits hautement symboliques au niveau mondial, avec de vastes répercussions

Le point fort des programmes de l'IAHV réside dans l'approche intégrative envers l'autonomisation, en abordant différents aspects individuels et relationnels tels que:

IDENTITY

- Broadened, diversified self-identity
- Reduce perception of discrimination and victimhood
- Foster self-esteem
- Foster sense of belonging and counter isolation

EMPOWERMENT & RESPONSIBILITY

- Address injustice, engage for action
- Moving from blame to responsibility
- Acquainting with positive role models
- Strengthen action instead of reaction

PHYSICAL HEALTH AND WELLBEING

- Deep stress release and strengthen stress resilience

HEALING AND EMOTIONAL WELLBEING

- Release negative emotions
- Healing and relief of trauma
- Strengthen emotional resilience and coping capacity
- Foster positive emotions

MENTAL TRAINING

- Counter dichotomising, black and white thinking
- Foster critical thinking capacity
- Decrease worry and tension
- Foster broadened perception and open mindset

PROVIDING AN ALTERNATIVE

- Raising awareness and skills on alternative of nonviolent strategies
- Develop alternative community

lorsque notre monde intérieur est perturbé, notre impact sur la société est plus susceptible d'être neutre ou négatif en termes de désengagement, frustration, colère, déception, radicalisation, manque de respect, violence, dépression ou résistance. Les personnes qui se sentent bien dans leur peau, ont soigné leurs blessures et sont en pleine possession de leurs moyens, sont plus susceptibles d'apporter, sous différents aspects, leur contribution positive à la société et de jouer un rôle de renforcement de la paix dans leurs communautés et leurs institutions. La guérison et l'autonomisation aident les individus à se développer interpersonnellement et au sein des communautés, en créant des relations plus solidaires et une plus grande résilience de la communauté face à la radicalisation et à la violence. Dans ce processus, l'IAHV privilégie un socle solide et expérientiel de

	<p>valeurs humaines universelles pour soutenir un discernement et des prises de décision plus positifs.</p> <p>Restaurant la paix à tous les niveaux, bien au-delà du plan cognitif, les programmes de l'IAHV ont un effet profondément habilitant, jouent un rôle constructif dans la vie des personnes et sont conçus de manière réellement holistique.</p> <p>Les programmes de l'IAHV œuvrent de manière inclusive dans toutes les populations affectées et à tous les stades de radicalisation</p> <p>afin de prévenir et transformer l'extrémisme violent et la radicalisation. Ils s'appliquent à tous les types de personnalités, idéologies et contextes, et à toutes les étapes, de la prévention à l'intervention, en passant par la réadaptation et la réinsertion. Nous travaillons avec tous les individus et toutes les communautés touchés par la violence et l'extrémisme, de manière directe ou indirecte, activement ou passivement, y compris les profils suivants:</p> <p>les anciens extrémistes, les anciens combattants, les militants, les populations de détenus, les bandes, les terroristes condamnés, les jeunes radicalisés, les communautés touchées et les parents, les travailleurs sociaux/animateurs jeunesse/agents de prévention, ainsi que les survivants d'attentats et de violences.</p> <p>Approche systémique en collaboration avec les initiatives en cours</p> <p>L'expertise de l'IAHV, conjuguée aux meilleures pratiques identifiées sur le terrain dans une approche inclusive et intégrative, peut établir une base psychosociale solide permettant de compléter et renforcer les initiatives en cours.</p>
<p>Examiné par les pairs</p>	<p>Non</p>
<p>Principaux thèmes</p> <p>Veillez <u>sélectionner</u> les deux thèmes clés qui correspondent le mieux à la pratique.</p>	<p>Prison et probation</p> <p>Déradicalisation/désengagement</p>
<p>Public cible</p> <p>Veillez <u>choisir</u> au moins un public cible correspondant le mieux à la pratique.</p>	<p>Victimes du terrorisme</p> <p>Extrémistes violents</p> <p>Individus repentis</p>

<p>Couverture géographique</p> <p>Veillez indiquer où la pratique a été/est mise en œuvre (pays, régions, villes).</p>	<p>Texte Danemark, Belgique, Liban, Jordanie, Inde, Sri Lanka, Irak, Colombie, Népal, Mexique, États-Unis</p>
<p>Début de la pratique</p> <p>Veillez indiquer quand (année) la pratique a été développée et mise en œuvre afin d'indiquer sa maturité. Si la pratique n'est plus active, veuillez indiquer quand elle a pris fin.</p>	<p>Le programme de formation Prison SMART Rehabilitation a débuté en 1992. Depuis, de nombreux autres programmes ont été développés, comme ceux mentionnés ci-dessus.</p>
<p>Produits livrables</p> <p>Veillez indiquer si la pratique a débouché sur des réalisations concrètes, telles que (des liens vers) des manuels, modules de formation, vidéos.</p>	<p>Les programmes et la formation de l'IAHV incluent:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. La prévention et la lutte contre l'extrémisme violent (PCVE) chez les jeunes (de 16 à 35 ans, même si cette tranche d'âge peut être élargie) risquant de se radicaliser, se trouvant à un stade précoce de radicalisation ou cherchant à se réintégrer après une période de radicalisation (16 à 22 heures): <ul style="list-style-type: none"> - transformer les attitudes et les comportements des jeunes et des jeunes adultes des groupes à risque en populations performantes, responsables, confiantes et plus autonomes ; - prévenir et apporter des solutions alternatives aux discours extrémistes et aux comportements destructifs envers soi-même et les autres; - des outils pratiques et des compétences sociales permettant aux personnes d'évacuer leur stress, de maîtriser leurs émotions, de résister à la radicalisation et à la pression des pairs et de résoudre les conflits de manière non violente. 2. Formation de Jeunes Leaders pour la Consolidation de la Paix (YLPT): il s'agit d'une formation intensive pour autonomiser et mobiliser les jeunes et les jeunes adultes (âgés de 16 à 35 ans, bien que cette tranche d'âge puisse être étendue) afin qu'ils deviennent des modèles et une force motrice en matière de prévention et de transformation de la radicalisation et de la violence (7 à 10 jours). <p>En plus de la prévention et la lutte contre l'extrémisme violent, la formation YLPT porte sur:</p> <ul style="list-style-type: none"> - l'autonomisation physique, émotionnelle, mentale, spirituelle et sociale; - le développement de compétences spécialisées et non spécialisées, y compris : la gestion du stress, la prise en charge et le traitement des traumatismes, la résilience, la connaissance de soi et l'autogestion, la créativité et l'innovation, les compétences de communication, le leadership reposant sur des valeurs, le travail d'équipe, la

prise de décisions, le dynamisme et l'entrepreneuriat, les compétences interpersonnelles et l'esprit de volontariat ;

- l'accent sur l'autonomisation individuelle et les stratégies de consolidation de la paix et de prévention de la violence élaborées et dirigées au niveau local.

3. La réhabilitation et la réintégration des ex-combattants dans la société (Rehabilitation and reintegration into society of ex-combatants, REX), y compris les extrémistes, actuels ou anciens, et les anciens combattants (16 à 22 heures).

REX s'attaque aux lacunes psychosociales de l'infrastructure existante de réintégration et de démobilisation, notamment : le stress post traumatique ; les dépendances; la défiance et l'aliénation ; la dépression, l'apathie et la lassitude; la victimisation et l'incapacité à prendre la responsabilité des actions passés ou des comportements actuels; les émotions négatives telles que la colère, le blâme et un désir de vengeance; la dépendance cognitive à la violence pour obtenir le pouvoir ou réaliser sa virilité; et d'autres problèmes d'identité associés à la réinsertion. En outre, le programme REX donne aux participants les moyens d'identifier et d'atteindre leurs objectifs de manière non violente, les aidant à réintégrer la société en tant que membres contributeurs et pacifiques.

4. Guérison, résilience et autonomisation (Healing, resilience and empowerment (HRE)) formation destinée aux survivants, aux parents et aux communautés touchées

- gestion du stress et des traumatismes et stratégies d'adaptation saines qui peuvent induire des améliorations durables dans la qualité de vie.

5. Formation sur l'autogestion et l'excellence professionnelle destinée aux professionnels de la prévention et de la lutte contre l'extrémisme violent (12 heures):

- Présentation de l'approche, de la méthodologie, des études de cas;

- analyse et expérience personnelle des facteurs psychosociaux au cœur de la réadaptation, de la réinsertion et de la transformation de l'extrémisme ;

- bien-être accru, meilleure clarté mentale une plus grande attention et une meilleure résistance au stress;

- meilleure capacité à gérer les personnes et les situations difficiles débouchant sur de meilleures performances professionnelles et personnelles.

Idéalement, chaque programme de formation s'accompagne d'une période de suivi personnalisée de 3 à 12 mois au cours

	<p>de laquelle les participants continuent d'apprendre ou mettent en œuvre des projets de prévention de la violence.</p> <p>Une description de notre approche est disponible dans la brochure suivante: http://peaceunit-iahv.org/services/preventing-and-transforming-violent-extremism-mobilising-youth-for-peace/</p> <p>Un aperçu des témoignages vidéo des participants: https://www.youtube.com/channel/UCIYHStWX08wZysbOMsPNg2w</p>
<p>Faits et évaluation</p> <p>Courte description des <u>mesures de performance</u> de la pratique, comprenant</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <u>des avis qualitatifs et des données quantitatives (statistiques)</u>, par exemple la mesure de la réussite de votre projet ou intervention. 2. <u>une évaluation et des avis</u>, y compris des enquêtes et/ou preuves empiriques. Par exemple, avez-vous procédé à une évaluation interne ou externe ? Avez-vous encouragé votre groupe cible à vous donner son avis ? 3. <u>un examen par des pairs</u> : quelles ont été les impressions du groupe de travail du RAN (éventuellement suite à une visite d'étude) concernant la pratique. <p>Veillez préciser les résultats de vos activités de surveillance et d'évaluation.</p>	<p>Preuves basées sur les pratiques de l'IAHV dans plus de 20 zones de conflit et de guerre.:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 7400 combattants ont renoncé à la violence (militants du Cachemire, terroristes naxalites, rebelles des FARC, vétérans de l'Armée de libération du Kosovo, Tigres du TLET au Sri Lanka, militants d'Assam et maoïstes népalais) ; - Grande avancée de la Colombie dans le processus de paix avec les FARC, juin 2015. - les prisons dans le monde : programmes de réinsertion destinées à 600000 détenus et membres du personnel pénitentiaire ; - Réinsertion et réintégration de 5000 criminels, membres de bandes et anciens détenus à Copenhague ; - Réinsertion et réintégration de jeunes appartenant à des bandes au Panama et au Mexique; - Guérison, Résilience et Prévention de l'extrémisme pour 18000 enfants touchés par la guerre au Liban et en Jordanie (projet de l'UE). - Réduction des symptômes de SSPT chez les anciens combattants américains. - Aide aux victimes de traumatismes en Irak et responsabilisation des femmes depuis 2004. - Réduction du stress et des traumatismes ressentis par 150000 personnes touchées par un traumatisme dans le monde (Irak, Israël-Palestine, Cachemire, Inde, États-Unis, Balkans, Kirghizistan, Sri Lanka, Caucase du Nord et Afghanistan). - Réduction de 85% des suicides dans les prisons du Kosovo. <p>Recherche scientifique sur les techniques de l'IAHV Les techniques de base utilisées dans les programmes de l'IAHV relèvent de la pratique du Sudarshan Kriya, qui comprend des étirements légers (positions de yoga), des exercices respiratoires spécifiques et des stratégies d'adaptation cognitive et d'évaluation des facteurs de stress. La pratique du Sudarshan Kriya repose essentiellement sur le SK, qui utilise des rythmes de respiration spécifiques pour éliminer le stress, venir en soutien aux différents organes et systèmes du corps, transformer les émotions trop fortes et rétablir la tranquillité d'esprit, renforçant ainsi tout le système corps-esprit. Des recherches indépendantes</p>

suggèrent que le SK&P produit une diminution rapide et durable du SPT (65 %), de la dépression clinique légère, modérée et sévère (68 % à 73 %), de l'anxiété (73 %) et du stress (réduction des niveaux de cortisol et de lactate) et renforcent l'optimisme, le calme, la concentration et la récupération suite à de stimuli stressants. Une étude de l'Université de Californie, Los Angeles (UCLA) a conclu que le programme de l'IAHV pouvait «promouvoir la santé mentale en fournissant potentiellement une protection contre les comportements d'adaptation nuisibles et les comportements à risque, car il a démontré une réduction des comportements impulsifs chez les adolescents participant au programme».

Pour obtenir un aperçu de plus de 60 articles de recherche examinés par des pairs internationaux sur la SK&P, voir www.aolresearch.org

Preuves anecdotiques

En 2012, l'IAHV a offert un cours de rééducation et de réinsertion d'un mois à 240 militants d'Assam, dont beaucoup appartenaient à des groupes extrémistes différents depuis leur plus jeune âge. En plus du programme IAHV de base, les participants ont suivi une formation professionnelle et une formation à l'agriculture biologique afin de pouvoir gagner leur vie de manière non violente. 100% des participants ont eu le sentiment que leur vie avait changé pour le mieux, beaucoup renonçant à la violence, adoptant l'agriculture et souhaitant contribuer au développement durable et pacifique de leurs communautés : «Je suis très enthousiaste et déterminé à mener une nouvelle vie. J'ai enduré une grosse pression physique et mentale, mais après deux jours de Sudarshan Kriya seulement et d'autres pratiques, j'arrive à rester assis calmement et dormir paisiblement la nuit. J'ai une nouvelle envie de vivre.», « En venant ici, je ressens un fort sentiment d'appartenance et de respect pour les autres. C'est parce que j'ai reçu le même respect et ai été accueilli avec le même sentiment d'appartenance. Je reconnais maintenant le combat que je vivais mentalement. Il semble que j'ai trouvé un outil pour résoudre mes problèmes. Cela me permet maintenant de voir clairement la voie à suivre. Je possède du terrain derrière ma maison. Je voudrais y développer l'agriculture biologique.»

Comme l'a déclaré un récidiviste endurci après avoir suivi le programme Prison SMART de l'IAHV: «c'est comme si je sentais une ancre en moi qui m'empêche de suivre le même chemin destructeur».

La mère d'un combattant étranger en Belgique a témoigné après avoir suivi le programme IAHV : «J'ai appris à accepter la situation, à vivre avec. Je suis maintenant capable de pardonner à mon fils et de me pardonner moi-même ».

D'autres études de cas provenant du monde entier sont disponibles <http://peaceunit-iahv.org/services/preventing-and-transforming-violent-extremism-mobilising-youth-for-peace/>

	<p>Examen par les pairs : La présentation de l'IAHV à la réunion du groupe de travail YF&C a été évaluée positivement.</p>
<p>Durabilité et transférabilité (200 mots maximum)</p> <p>Courte description de la pérennité et de la transférabilité de la pratique, notamment des informations sur ses coûts. <u>Veillez préciser quels éléments sont transférables et comment.</u></p>	<p>L'approche de l'IAHV consiste à donner aux individus et aux communautés les moyens de devenir autonomes, d'opérer des changements durables et de réduire leur dépendance à un soutien extérieur. IAHV donne aux personnes et aux communautés des connaissances, des compétences et des outils leur permettant d'améliorer leur bien-être physique, mental et émotionnel et créer le changement qu'elles souhaitent voir elles-mêmes. Dans un premier temps, les formateurs agréés de l'IAHV transmettent les techniques, les compétences et les connaissances aux participants, qui peuvent en tirer profit ou être formés pour les diffuser davantage dans leurs communautés locales. Cette approche intrinsèquement auto-alimentée renforce les ressources locales, comme l'illustrent les nombreux exemples de participants au programme de l'IAHV qui ont poursuivi le programme pour devenir eux-mêmes des formateurs de l'IAHV. En outre, par l'intermédiaire de sa formation spécialisée pour les professionnels de la prévention et de la lutte contre l'extrémisme violent, l'IAHV fait connaître son approche dans le secteur, ce qui permet d'identifier les endroits où son application peut fournir le plus de valeur ajoutée dans un contexte impliquant différents services.</p> <p>Les coûts dépendent des besoins locaux, du choix du programme et des ressources, allant de séances d'initiation gratuites à des programmes intensifs de 7 jours, avec un prix moyen de 300 EUR / participant pour un programme de 20 heures.</p> <p>Un jeune Yazid, plein de colère et de haine pour les brutalités infligées par l'IS à sa famille et à son peuple, notamment l'enlèvement et le viol de sa propre sœur, mais aussi les crimes contre l'humanité qu'il avait observé en tant que militant des droits humains, était prêt se venger et rejoindre les milices qui luttent contre l'EI. Cependant, depuis que ses amis l'ont invité à participer à un atelier de consolidation de la paix et plus tard, à un cours de formation sur la consolidation de la paix organisé par l'IAHV, il anime désormais des ateliers sur la libération du stress et la résilience dans un camp, à Dohuk, pour des centaines de personnes déplacées, et les invite à rejoindre le Mouvement citoyen pour la paix en Irak.</p> <p>Au Danemark, d'anciens membres de gangs, des criminels, des toxicomanes et des prisonniers sont en train de former et de soutenir des milliers d'autres personnes en prison et à l'extérieur, à la suite du séjour de réadaptation qu'ils ont eux-mêmes effectué dans le cadre des programmes Breathe/Prison SMART. Reconnaissants de leur «nouvelle vie», ils s'engagent à empêcher les autres de suivre un parcours destructeur et à les aider à tourner le dos à une vie de crime, de violence, de stress et de désillusion. Un détenu du Royaume-Uni a remarqué: «J'ai passé de nombreuses années de ma vie à</p>

	<p>essayer de détruire la société. Après avoir suivi le programme Prison SMART, je veux maintenant passer le reste de ma vie à contribuer à la société.»</p> <p>L'organisation partenaire de l'IAHV, Art of Living Foundation, située dans les ghettos de la ville de Panama, a été sollicitée en 2008 pour mener un programme de réadaptation et d'autonomisation de 20 mois pour 11 membres de gangs. Ils avaient rejoint un gang pour aider à assurer le revenu de leur famille et leur sécurité face aux gangs rivaux. Pris dans le cercle vicieux de la violence et de la criminalité comme mode de vie et sans éducation, sans l'aide des parents ou sans aucune autre alternative, ils ont subi une profonde transformation au cours du programme de l'IAHV. Rapidement, les anciens membres des gangs sont devenus connus sous le nom des «Jeunes en faveur du changement», pour leur service dans les orphelinats et leur mentorat auprès des jeunes enfants. Un ancien membre d'un gang a fait une remarque poignante: «Nous nous comportions encore plus mal qu'eux. Maintenant, nous avons changé et nous venons leur apprendre qu'un changement est possible. Ils méritent tous d'avoir une seconde chance, comme nous l'avons eue. L'un d'entre nous aurait pu mourir avec tous ces problèmes, nous aurions pu aller en prison, je ne sais pas, mais si nous avons pu changer et en bénéficier, je pense que tout le monde pourrait faire de même. Nous devons tendre la main à d'autres personnes qui méritent aussi qu'on leur laisse une seconde chance. Nous pouvons leur apprendre à changer en tant que personne, à changer d'idée, à devenir de bonnes personnes et non pas à régler leurs problèmes avec des armes, mais à comprendre qu'il y a d'autres façons de faire ».</p> <p>Un ancien militant d'Assam a témoigné: «Je combattais pour mon peuple. Je n'ai peut-être pas de regrets, mais je me suis rendu compte que la violence n'est pas la voie à suivre. Je suis maintenant déterminé à bâtir une communauté forte et harmonieuse. Je veux revenir en arrière et résoudre les conflits de ma région, maintenant que je suis en paix avec moi-même ».</p>
<p>Présentation et discussion lors d'une réunion du RAN</p> <p>Notez que pour figurer dans la Collection, la pratique doit de préférence être désignée lors d'une réunion du RAN. Indiquez le nom du groupe de travail/événement du RAN, la date, le lieu et l'objet de la réunion.</p>	<p>Présentée à la réunion du YF&C sur le renforcement de la résilience communautaire à Londres, les 29 et 30 juin 2017.</p>
<p>Liens avec d'autres initiatives ou financements de l'UE (100 mots maximum)</p>	<p>L'AIHV développe actuellement un projet de trois ans visant à fournir les services de soins, résilience et prévention de l'extrémisme aux enfants touchés par la guerre au Liban et en Jordanie, cofinancé par l'IEDDH.</p>

<p>Indiquez comment votre projet a été financé, si votre pratique est liée à d'autres initiatives ou projets de l'UE ET indiquez clairement s'il est (co)financé par l'UE et, si c'est le cas, par quels fonds. Exemples : Erasmus +, Fonds pour la sécurité intérieure (FSI), Fonds social européen (FSE), Horizon 2020, etc.</p>	
<p>Organisation (Insérez une description de 100 mots maximum et sélectionnez le type d'organisation)</p> <p>Décrivez brièvement l'organisation à l'origine de cette pratique, notamment son statut légal, p.ex. ONG, organisme de l'État, société limité, organisation caritative, etc.</p>	<p>Association internationale pour les valeurs humaines (IAHV)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Organisation à but non lucratif affiliée aux Nations Unies et dotée du statut consultatif spécial auprès du Conseil économique et social. • Fondée en 1997 à Genève, en Suisse, par Sri Sri Ravi Shankar et d'autres dirigeants mondiaux. • Mission bâtir une paix durable et solidaire en œuvrant en faveur du développement des valeurs humaines à l'échelle mondiale, tant chez les individus que dans les sociétés. • Siège : Genève. Présente dans une vingtaine de pays. Projets en partenariat avec la Fondation Art of Living (1981): active dans 155 pays, a touché des centaines de millions de personnes. • Organisation largement bénévole. <p>Le programme de l'IAHV sur la prévention et la transformation de l'extrémisme violent est géré par la succursale britannique de l'IAHV, qui dirige les programmes mondiaux de consolidation de la paix pour l'IAHV.</p> <p>Numéro de l'association caritative IAHV: 1103261</p> <p>Financement: un projet de trois ans de l'IAHV sur la prévention de l'extrémisme parmi les enfants touchés par la guerre en Jordanie et au Liban est en cours, il bénéficie du financement de l'IEDDH (appel mondial).</p> <p>Les programmes IAHV sont financés dans les différents pays, par des dons privés, des fiducies et des fondations, ainsi que par des fonds d'entreprises et les gouvernements.</p> <p>Type d'organisation : Texte</p>
<p>Pays d'origine</p> <p>Pays dans lequel la pratique est utilisée.</p>	<p>L'IAHV est enregistré en Suisse. Ses antennes les plus actives se trouvent en Europe, aux Pays-Bas, en</p>

	<p>Allemagne, au Royaume-Uni, en Belgique, au Danemark et en Italie.</p>
<p>Contacts</p> <p>Veillez préciser les coordonnées de la personne à contacter dans l'organisation, notamment son nom et son adresse e-mail.</p>	<p>Bad Antogast 1, 77728 Oppenau, Allemagne Personne à contacter: Dr Katrien Hertog Courriel : Katrien.Hertog@iahv.org.uk Téléphone: +44 7405638795 Site web: http://www.peaceunit-iahv.org/</p>
<p>Dernière mise à jour (année)</p>	<p>2019</p>